

Publicado en el BOE el nombramiento como funcionarios de los opositores de 2013

 Miércoles, 04 de Febrero de 2015 22:03:26

Oposiciones 2013

Se ha procedido a la publicación en el BOE del nombramiento como funcionarios de carrera de los opositores que concurrieron a las oposiciones 2013 (procedimiento selectivo convocado por Orden de 2 de mayo de 2013) y obtuvieron plaza. Los efectos administrativos son con fecha 1 de septiembre de 2014. Tras la publicación en el BOE, los nuevos funcionarios de carrera que tengan trienios acumulados en otras Administraciones deberán solicitar su reconocimiento por la Consejería de Educación para continuar con su abono. Respecto al personal interino, como norma los seguirán cobrando pero si ello no ocurre o se produce algún problema, recomendamos que soliciten su reconocimiento ante la Consejería de Educación. En la ventana "Descargas Relacionadas" podrás consultar la publicación en el BOE y toda la documentación necesaria para efectuar los tramites mencionados anteriormente.

Última actualización Miércoles, 04 de Febrero de 2015 22:13:41